



## Regierungsratsbeschluss vom 15. November 2022

Schulkommission Schule für Gestaltung; Mutation

**P221509**

1. Frau Maya Lehmann wird unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglied der Schulkommission Schule für Gestaltung per 31. Mai 2022 entlassen.
2. An ihrer Stelle wird ab 1. November 2022 für den Rest der laufenden Amtsperiode bis 30. Juni 2025 als Mitglied der Schulkommission Schule für Gestaltung Frau Claudia Repond gewählt.

### **Begründung**

Aufgrund eines Rücktritts aus der Schulkommission Schule für Gestaltung muss ein neues Mitglied gewählt werden.

